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会長挨拶 会長挨拶　続き

計１９人になるとの事です。
山中教授は、マラソンに例えると折り返し地点
であり、これからの臨床応用の方が大変なので
頑張りたいと言われていましたが、一夜明けた
翌日には、授賞は過去の事です。これからはＩ
.Ｐ.Ｓ細胞の活用で尊い人の命を救う事であり、
本当の価値はこれからです。と記者に話されて
いた姿が放映されていましたが、いつもと変わ
らず淡々として、おごる事もなく以前にも増し
て謙虚な態度に、同じ日本人としてとても誇ら
しく思いました。
Ｉ.Ｐ.Ｓ細胞が臨床応用で活用されて、本当に
人の命が救えるようになった時は、人の命はお
金の価値よりも安くなるかも知れません。
厚生省が新薬や新医療技術に対して認可するま
でに、現在でも長い時間掛かっているけれどＩ
.Ｐ.Ｓ細胞細胞についても長い時間が掛かるか
も知れません。
その間に自費で治療の受けられる人は命が助か
り、そうでない人は助からないのです。そんな
所にも格差社会の悲しい現実が見えて来るので
はないでしょうか・・・。
お話は変わりますが、先週の例会で刈谷さんが
とても良い事を言われて、執行部三役は皆と一
緒のテーブルで食事をしたらどうかとの事でし
たので、今日から早速実行したいと思いますの
で、皆様のテーブルに入れて頂きます。どうぞ
よろしくお願いします。

第 1475 例会　1/9( 水 )
慶祝行事
新年互例会

担当：会長・幹事・SAA

第 1474 例会　12/22( 土 )
クリスマス家族会

担当：親睦交流委員会

第 1473 例会　12/12( 水 )
年次総会（時期役員理事選出）
１００万＄

担当：会長・幹事

　寒い日が続いていますが皆様お変わりござい
ませんか。昨日の雪は思わぬ多くて、私の住ん
でいる揖斐川町では、２０ｃｍ位の積雪で、日
陰の吹き溜まりでは、３０ｃｍを越えていまし
た。前の日の夜遅く急いでタイヤの交換に行き
ました。
岐阜まで出て来て、長良川の堤防を走っていて
あまりにも少ないのでびっくりしました。皆様
はタイヤなど変えられましたか。
　新聞を読みますと、Ｉ.Ｐ.Ｓ細胞発見の山中
教授にノーベル賞が１２月１０日午後スェーデ
ンのストックホルムのコンサートホールで授賞
式が催され、今年の受賞者の中で最年少の５０
歳ですが、最高の栄誉であるメダルと賞状がカ
ール１６世ダグラス国王から授与されました。
日本人の医学生理学賞は１９８７年の利根川進
教授以来２５年振りの二人目で日本人受賞者は
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年次総会（次期役員理事選出）

原尾　勝：若輩ですが、北ロータリーのために
　　　　　頑張ります。皆さんが出席して楽し
　　　　　いと思われるような会にしていきた
　　　　　いと思います。  
河村訓陸：足を引っ張るようなことになるかも
　　　　　しれませんが、よろしくお願いしま
　　　　　す。    
安藤武司：会長、副会長を助けるように、また、
　　　　　皆さんのためにあるよう頑張ります
　　　　　ので、よろしくお願いします。 
小泉宣昭：何をやってよいかわかりませんが、
　　　　　皆様に教えていただきながら、一生
　　　　　懸命やっていきますので、よろしく
　　　　　お願いします。  
山口八朗：クラブが良くなるよう一生懸命やり
　　　　　ますので、よろしくお願いします。
谷田育子：山口さんのもとで、いろいろ教えて
　　　　　いただきながら頑張りますので、よ
　　　　　ろしくお願いします。  
若山和正：２年続けての四大奉仕ですが、１年
　　　　　頑張りますので、よろしくお願いし
　　　　　ます。   
西垣康則：副会計のほうも携わるということで、
　　　　　小泉さんを支えながらやっていきた
　　　　　いと思いますので、よろしくお願い
　　　　　します。   
森本時夫：国際奉仕どころではないというのが、
　　　　　当クラブの現状ですが、出来る事か
　　　　　らやっていきたいと思います。 
波多野光裕：理事会は休まないように頑張りま
　　　　　　すので、よろしくお願いします。
   

    

    

委員会報告事項

社会奉仕委員会　　波多野　会員 
１２月２４日若松学園クリスマス会　
ＰＭ５：００　参加宜しくお願いします。

会計　　　　　　　西垣　会員  
補正予算の件、変更がありましたら、１２月２
２日の例会までにお願いします。
    
クラブ奉仕委員会　岡田　会員 
先週のクラブフォーラム　アンケート結果
１．三役は食事の際、一緒に他テーブルにて食
　　事をする。   
２．月に一回くらいはフリートークの日を設け
　　ていきたい。   
３．例会参加は、作業服（会社の制服）で問題
　　なし。ただし、ＲＣのバッジをつける事。

ニコニコBOX（敬称略）

谷田育子：本日は年次総会です。よろしくお願
　　　　　いします。   
原尾　勝：本日は年次総会です。宜しくお願い
　　　　　します。   
森本時夫：大雪が降りました。 
河村訓陸：誕生日を祝っていただいて有難うご
　　　　　ざいました。

出席報告

会員数：30名

出席数：24/30名

出席率：80.00%

欠席者：6名（出席免除 2名　86.67%）

  

幹事報告事項（敬称略）

幹事　　　　　　　原尾　勝  

◎理事会報告   
：次期役員の承認を得ました。  

◎連絡事項    
：地区大会での駐車場不備、昼食の不足等、本
　部へ報告。    
：事務局の借室料の変更。  
：事務局員の年末年始休暇の件。
（１２/２９～１/３）   
：清流国体推進部総務課より、ＲＣからの協賛
（うちわ）についてお礼の手紙が届いています。

国井　省二
波多野　光裕

社会奉仕

役員

会長
直前会長

会長エレクト

無任理事

谷田　育子
若山　和正
西垣　康紀
森本　時夫
松野　秀計

無任理事

副会長
幹事
会計

職業奉仕

谷田　育子（副SAA）

次期幹事

西垣　康紀
SAA

（副会計）

国際奉仕
新世代育成奉仕

直前幹事 原尾　勝

原尾　勝
谷田　育子
岡田　一二三
河村　訓陸

小泉　宣昭
山口　八郎

安藤　武司

理事
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年次総会　続き

岡田一二三：入会して間が浅いです。みなさん
　　　　　　に助けていただき、また協力しあ
　　　　　　って来期クラブのために力を注い
　　　　　　でいきますので、よろしくお願い
　　　　　　します。

会報・広報 １２月担当　辻　博

    

         
次回例会のご案内

第１４７５回　例会 １月９日（水）
慶祝行事
新年互例会

担当者：会長・幹事・SAA   
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